

きみがいて
たのしく遊び
かたりあい
たのしく学ぶ
小学校

北方小学校だより

市川市立北方小学校

令和4年6月 1日

校長 中村 由美子

5月28日(土)2年ぶりに全校児童がそろって参加する運動会を行うことができました。

応援団による応援席での全校応援、開会式や閉会式など、1~3年生は初めての経験でした。運動会を大きな力で支える5・6年生も、全校での運動会を最後に経験した時は低学年だったため、手探りで運動会係活動でした。当日は、晴天高温が予想されたため、市川学園から借りたテントの下で児童は応援をすることができました。保護者や卒業生、多くの方に見守られながらの競技や演技は、緊張の中にも充実した経験となりました。運動会当日の朝、「緊張する」

「いやだな」と言っていた子どもも晴れやかな顔で下校してきました。一つの行事を終えるたびに成長していくことを改めて感じます。

2年間でできなかったものの一つに水泳指導があります。今年度は、全学年水泳指導を行う予定です。以前は、2学年ずつ水泳指導をしていましたが、人と人の距離を確保するため1学年ずつ指導を行うことにしました。1~3年生は、学校のプールに入った経験がありません。今年度は、「水で遊んだり泳いだりする経験をさせる」ことを第一の目標に掲げ、指導を行います。

さて、先日からお知らせしておりますが、熱中症予防のため体育学習や登下校時にほかの児童と適切な距離を十分とり、マスクを外すことができるようになりました。しかし、子ども達の中には「はずかしいからいやだ」とマスクをとることに抵抗がある子もいます。この2年間のマスク生活の中で、相手の表情から気持ちを読んだり、表情で自分の思いを表現したりする経験が激減してしまいました。これも、コロナ禍で失われた子どもの経験の一つでしょう。表情はコミュニケーションの重要な手段です。豊かな表情ができることは、豊かな感情を表現できる手段の一つであることを様々は教育活動を通して伝えていきたいと考えています。

自転車保険加入義務化が始まります。

千葉県では、「千葉県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例(平成29年4月施行)」の改正により、**令和4年7月1日から自転車損害賠償保険等(以下自転車保険)への加入が義務となります。**



6月行事予定

- 6 (月) 委員会活動
- 8 (水) 朝会
- 10 (金) 5年生チャレンジスクール説明会
- 15 (水) 県民の日
- 16 (木) 交通安全教室
- 18 (金) オープンスクール
引き渡し訓練
- 20 (月) 振替休業
- 27 (月) クラブ活動
- 28・29 風の五重奏団演奏会
(3年生以上)